

# 人権作文

市内の小中学生が書いた人権作文を紹介します。  
今回は、柳河小学校1年生の2人です。

ふわふわことばの  
ふしぎなちから



太田 こまち さん

しみです。そのわけは、ふ  
わふわことばをよむと、め  
ちやくちやうれしいことば  
が、たくさんかいてあるか  
らです。

ともだちが、「やさしいこ  
とばをつかってきたら」の  
ことばをつかうと、「いんだ」  
とべんきょうにもなります。  
わたしは、ともだちがどう  
するかかわらなくて、「まっ  
ついたら」

「ふしぎなことば」  
とこうえをかけたら、

わたしのきょうじいじは  
「わかせて、ふわふわこと  
ばの「い」のはな」の大き  
な木があります。この木に  
は、ともだちからいわれて  
うれしかったことを、ハー  
トのカードにかいてハート  
をもらってうれしかったです。  
わたしは、「い」のふわふわ  
ことばの「い」のはながか  
えていくのが、とてもたの

「たすけてくれてありがとう  
う」といわれました。その  
とき大きなはながさいたよ  
うに、えがおになりました。  
ふわふわことばの「い」の  
はなは、ふしぎなちからを  
もっているんだとおもいま  
した。だから、もっともつ

とふわふわことばの「い」  
のはなが、ふえていくとい  
いなとおもいます。

ともだちつて  
たのしいな



生田 正祥 さん

した。でも、ゆうきをだして  
「いっしょにいっしょ」をつ  
つあそび」

とこうえをかけたら、  
「いっしょ」

といっけてくれました。その  
とき「ともだちをいっしょに  
いっしょに、いっしょにあそ  
びたいな」とおもいました。

みんなといっしょにあそぶ  
と、にっこりえがおになる  
ことがわかりました。その  
わけは、みんなとあそぶと  
たのしいからです。

それからぼくは、「ともだ  
ちとそとでバッタをつかま  
えたり、カブトムシをつか  
まえたりしてたくさんあそ  
んで、うれしかったです。

もし、ともだちが  
「あそび」

といえなくてひとりでした

ときは、ぼくが、  
「あそび」  
といいたいです。そしてこ  
れからもみんなとたのしく  
すごしたいから学校にいっ  
くのがたのしみです。

## 【先生からの一言】

ふわふわ言葉を持つ不思議な力に気付いたこまちさん。これからも友だちとの会話の中で生まれる心に響く言葉をたくさん増やしてください。

友だちに「あそぼう」と  
勇気を出して言えた正祥さ  
んの一言がすばらしいです  
ね。これからもたくさん  
の友だちと遊び、笑顔で学校  
生活を過ごしてください。

※ふわふわ言葉…相手を  
思いやる優しい言葉

広報やながわ

令和4年12月15日号 No.421

●発行 柳川市 / 〒832-8601 福岡県柳川市本町 87-1  
●編集 総務部企画課広報広聴係 (直通) ☎0944-77-8425 FAX74-5520  
●URL <https://www.city.yanagawa.lukuoka.jp/> ●e-mail [kouin@city.yanagawa.lg.jp](mailto:kouin@city.yanagawa.lg.jp)

「広報やながわ」は、年齢や障がいの有無などを問わず、できるだけ多くの人が読めるように、ユニバーサルデザインを導入しています。

12 / 15  
2022.No.421

# 柳川

広報やながわ

Public relations magazine of Yanagawa



昭代第一小学校3年生の合唱

## 今年白秋没後80年 歌い継ぐ 白秋の歌

第43回白秋音楽まつりが11月16日、初めて市民文化会館で開かれました。コロナの影響で3年ぶりの開催となった今回は、市内全19小学校から児童853人が参加。ステージでは、各学校ごとに白秋が作詞した「すかんぼの咲くころ」や「南の風の」などを合唱しました。歌い終えた児童は「緊張したけど、きれいなホールで歌えて楽しかった」と笑顔を見せていました。

CONTENTS	ページ
秋の叙勲 市内から7人が受章	2-3
社会教育功労者、年末年始の休みほか	4-5
お知らせ掲示板	6-7
人権・同和教育シリーズ	8